



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : PEMBUKAAN PEMBINAAN QORI DAN
QORIAH TINGKAT KABUPATEN BEKASI
TAHUN 2022
HARI/TGL. : SELASA, 22 FEBRUARI 2022
PUKUL : 16.00 S/D SELESAI
TEMPAT : HOTEL SANTIKA, CIKARANG SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. KEPALA BAGIAN KESEJAHTERAAN RAKYAT SETDA
KABUPATEN BEKASI, BAPAK BENNIE Y.
ISKANDAR, BESERTA JAJARAN;
- YSH. PEMBINA QORI DAN QORI'AH, DAN SELURUH
PESERTA PEMBINAAN QORI DAN QORI'AH YANG
SAYA BANGGAKAN;

SERTA SELURUH HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH SWT.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT
ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA
HARI INI KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM KEGIATAN
PEMBUKAAN PEMBINAAN QORI DAN QORI'AH TINGKAT

KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM TAK LUPA JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KITA PATUT BERBANGGA BAHWA BANGSA KITA MENJADIKAN SENI MEMBACA AL-QURAN SEBUAH TRADISI, SEBUAH KEGIATAN NASIONAL YANG SIFATNYA BERKALA DAN BERKELANJUTAN. SENI PENGHAYATAN DALAM MEMBACA AL-QUR'AN TIDAK HANYA MEMBUTUHKAN LANTUNAN YANG INDAH, NAMUN HENDAKNYA DIIKUTI DENGAN PENGHAYATAN DAN PENGAMALAN ISI DARI AL-QURAN ITU SENDIRI DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI.

DENGAN ADANYA KEGIATAN HARI INI, SAYA MENGHIMBAU KEPADA SEMUA PIHAK AGAR PEMBINAAN QORI DAN QORI'AH SEPERTI INI DAPAT MENJADI MEDIASI BAGI

PENINGKATAN KUALITAS PARA QORI DAN QORI'AH, SEHINGGA MEREKA MAMPU BERSAING DENGAN DAERAH-DAERAH LAINNYA, DAN DAPAT MENGHARUMKAN NAMA BAIK KABUPATEN BEKASI DI ARENA MTQ/STQ TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT, MAUPUN NASIONAL.

SELANJUTNYA, SAYA MENGHARAPKAN KEPADA PARA PENGURUS LEMBAGA PENGEMBANGAN TILAWATIL QUR'AN (LPTQ) KABUPATEN BEKASI, DAN SEMUA INDIVIDU YANG MENGABDIKAN DIRINYA UNTUK PENINGKATAN PRESTASI QORI DAN QORI'AH KABUPATEN BEKASI, AGAR DAPAT MENGGALI POTENSI TERBAIK DARI PARA PESERTA DAN DAPAT MEMBINANYA UNTUK MENCAPAI HASIL YANG TERBAIK PULA. SAYA BERHARAP SEMOGA PENYELENGGARAAN PEMBINAAN INI AKAN MEMBAWA PENGARUH POSITIF DAN MANFAAT YANG BESAR BAGI PARA PESERTA.

DALAM KESEMPATAN INI PULA, SAYA INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PANITIA PENYELENGGARA DAN SEMUA PIHAK YANG TELAH MEMBANTU KELANCARAN

PEMBINAAN YANG AKAN DILAKSANAKAN SAMPAI TANGGAL 24 FEBRUARI MENDATANG. SEMOGA PENGABDIAN DAN USAHA KITA SEMUA MENDAPAT RIDHO DARI ALLAH SWT.

KEMUDIAN, SAYA INGIN MENINGATKAN KEMBALI AGAR JANGAN PERNAH KITA LENGAH DALAM PENERAPAN PROTOKOL KESEHATAN, DIANTARANYA MEMAKAI MASKER, MENCUCI TANGAN, DAN MENJAGA JARAK, MENINGAT VIRUS COVID-19 YANG MASIH ADA DI SEKITAR KITA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAP...

=====BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM=====

KEGIATAN PEMBINAAN QORI DAN QORI'AH TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022 DENGAN RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA. SEMOGA SEGALA RANGKAIAN KEGIATAN DAPAT BERJALAN DENGAN LANCAR DAN ALLAH SWT. MELINDUNGI KITA SEMUA. AAMIIN...

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQWAMITHORIQ
WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Pit. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.